



校訓 希望 友愛 克己



令和6年7月号

チャレンジは続くよ いつまでも

校長 碇山信行

早いものですね、1学期が終わります。新年度がスタートし4ヶ月が経ちました。外気温は35度くらい、教室内は25度くらいへ、体の体温調節機能もビックリ。熱中症の症状や風邪症状、コロナ症状など心配事は尽きないものですね。

7月13日(土)に龍風音楽祭が行われました。皆さんは、どのような事を感じたでしょうか。スタート時、声は出ない、音は外れる、我が歌を行く、ハーモニーなどどこ吹く風か、ピアノの伴奏も音楽祭までに間に合うのだろうか！

思うように練習も進まなかつた学級も多かつたようです。しかし、個人練習、パート練習、鏡を見ながらの指揮練習、更に、祖父にユーチューブを流してもらいながらのピアノ練習など個人でも工夫して練習を繰り広げていました。音楽祭が開かれる前から、ドラマがありました。鼻歌を歌っている人にハモったり、ピアノの練習をしている所に飛び入りで歌ったりしていました。特に伴奏に挑戦した人は、普段の学校生活を送りながらのピアノ練習、寝る間を惜しんで、練習の上に練習を重ね、本番に臨み、挑戦を続ける姿に感動しました。

合唱練習を通じ子どもも達から、**勇気元気根気**を感じ、あきらめずに挑戦し続ける姿は頼もしく、明るい未来を予感させてくれました。

この夏休み、**安全に気をつけて、自分にしか感じることのできない体験を通して、己を磨き、挑戦を続けてほしい**です。



龍風音楽祭2024

7月13日(土)

今年度は、第2土曜日に開催できました。御支援、御協力いただいた皆様に感謝申し上げます。



1年1組

1年2組

2年1組



3年1組

3年2組

3年生指揮者

地域の91歳の先輩からお手紙をいただきましたので掲載させていただきます。

龍南中学校 龍風音楽祭

ありがとうございました。

早速ここで一筆届けさせて下さい。全員合唱

2年連続で各部門の賞を受けた龍南中学校

歌は人の人生を～～

音楽は人の人生を～～とまさしく

豊かな一時をおくらせさせていただきました。

まずは、学年問わらず伴奏者、指揮者の素晴らしい指揮に乗って奏でる一同の歌声の響き、観客共に楽しく鑑賞し素晴らしいの一言につきました。

本日の音楽祭を通し、龍南中学校での日々の学習をはじめ、学校生活に楽しく勤しんでいる生徒たちの姿が浮かび拍手をおくります。

指導者の指揮、この指導者ありて生徒あり…と激礼

※ここで、生徒の躍動を地域に出前し、先輩たちとの交流を深める機会をもっと願いたい！との事。吹奏楽部演奏

地域から愛される龍南中 地域を愛する龍南中

地域と共に生きる龍南中

高校説明会と出前授業

6月26日に公立高校の説明会、6月28日に私立高校の説明会を実施し各高校の特色がわかり、進路選択の一助となりました。

7月4日には、奄美高校、大島高校、大島北高校の先生方に来ていただき、各学科の授業をしていただきました。各学科の特徴を生かした授業が行われ、進路決定の参考となりました。



7月5日
金曜日

情報モラル教室・学年・学級PTA

NTTドコモスマートネット安全教室を親子で参加しました。「上手な情報活用とリスク」「どのように対応するかを考える」など、自分事として考え話し合うよい機会となりました。

学年・学級PTAでは、3年生では進路についての説明等が行われ、1・2年生では学習や夏休みの過ごし方についての話し合いが行われました。



日	曜	行 事 等	8月
1	木	出校日 安全点検日	August
11	日	リフレッシュウィーク(～17日)	
13	火	学校閉庁日(～15日)	
16	金	旧盆(～18日)	
21	木	出校日	
2	月	始業式 安全点検日 いじめ問題を考える週間(～6日)	9月
3	火	PTA挨拶運動(2年)～6日 3年実力テスト(～4日)	
6	金	道徳(いじめ問題を考える)	
14	土	学校自由参観 学級弁論大会	
15	日	第65回町相撲大会	
30	月	学習者主体の授業プロジェクト(本校) (研究授業研修等)	